



DECLARATION DE LA COMMISSION EXECUTIVE CONFEDERALE

La Commission Exécutive Confédérale de la cgt Force Ouvrière souligne le succès de la grève du 18 octobre dans les entreprises publiques concernées par les régimes spéciaux, mouvement qu'elle avait soutenu.

Elle confirme son soutien aux fédérations Force Ouvrière concernées qui n'acceptent pas, notamment, le passage de 37,5 ans à 40 ans. Elle affirme que la précipitation avec laquelle le gouvernement veut traiter la question relève de l'idéologie et de la volonté de remettre en cause l'ensemble des droits des salariés, tous secteurs confondus, en 2008.

La Commission Exécutive apporte également son soutien aux fonctionnaires qui seront en grève et manifestation le 20 novembre prochain pour le pouvoir d'achat, les effectifs, leur statut et le service public.

Sur tous ces mouvements, la Commission Exécutive demande aux unions départementales d'apporter le soutien interprofessionnel aux fédérations Force Ouvrière dans l'action.

Suite à la conférence sur l'emploi et les revenus du 23 octobre, la Commission Exécutive dénonce le refus des pouvoirs publics de prendre en compte la priorité du pouvoir d'achat en renvoyant certaines dispositions, au mieux, au printemps 2008.

L'absence ou l'insuffisance des augmentations générales de salaires, la montée des prix (loyers, services, énergie, cantines, alimentation, franchises médicales, etc.) rendent prioritaires l'augmentation du pouvoir d'achat des salaires.

Face à l'ensemble des menaces qui pèsent sur les salariés, la Commission Exécutive met en garde le gouvernement, en particulier sur le pouvoir d'achat, l'assurance maladie et les retraites.

La Commission Exécutive décide de lancer une campagne sur l'augmentation du pouvoir d'achat des salaires et retraites ayant pour objectif de déboucher dans un premier temps sur des manifestations interprofessionnelles.

Paris, le 25 octobre 2007